
一般質問通告書 

受領日時 令和７年 ２月２５日 午前・午後 ８時３０分  ２番 氏名 伊藤 信子 

   質問項目          質問の要旨 

１ 買い物弱者支援

について 

 

 

 

 

 

（１）ここ数年前から「買い物弱者・買い物困難者」は社会課

題として取り沙汰されるようになっています。高齢化や過

疎化の問題、地元小売業の廃業、地域での生活の存続を左

右するほどの課題となっています。 

  今、農協では移動購買とうこちゃんを稼働しています。地

域的には、富津内・内川・馬場目地区の３ケ所ですが、ほ

とんどが高齢者で、１人暮らしか夫婦での暮らしの方々で

す。常連さんも増えて、とうこちゃんの音楽が聞こえて来

ると楽しみにして来てくれています。買い物が終わった後

で「本当に助かる、ありがたい」の言葉で、スタッフも喜

んでいます。 

  先駆けて、農協では移動購買車を行っていますが、町とし

て今後、農協とどのように携わって行くのか、お考えをお

聞かせください。 

  また、ハード面では出来ていますが、ソフト面でのサポー

トを町ではしてくださるのか。 

  移動購買車を稼働するにあたり、ガソリン価格の高騰、人

件費、運営をしていくにあたり、資金的援助についてはど

のように思われるかお聞きしたい。 

  また、自治体における買い物困難支援制度は何かお考えで

すか。 

 

２ 朝市マラソン大

会復活について 

（１）９月の定例会の時も質問させていただきましたが、朝市

マラソン大会復活についてです。答弁としては、新たな実

行委員会によっては支援のあり方を判断するとの回答で

した。荒川町長が、議員の時に朝市マラソンの大会復活に

ついて一般質問に取り上げていたが、今一度、町としての

考えをお聞きしたい。 

  今後、新たに実行委員会を立ち上げるにあたり、実行委員

の高齢化、スタッフ不足、予算不足があげられます。 

  町の職員を中心として、前回までの実行委員では考えられ

ない様な、若い世代の考えを取り組むことは出来ないのか

お聞きしたい。 

  朝市マラソンの復活にあたり、資金的援助については考え

てくれるのかお聞きしたい。 



３ 申告相談所にテ

レビを 

（１）２月７日から確定申告が町役場会議室で行われていま

す。早い人は朝８時前から来て受け付けをしており、それ

から２時間以上も待っている人もおりますが、その中で

は、テレビがあればと思っている方もおりました。毎年行

われていることですので、住民サービスの一環として前向

きに考えてみてはいかがでしょうか。 

 


